

Grande randonnée vers Paris : top départ

À quelques mois des Jeux Olympiques, la Fédération française de la randonnée pédestre lance cette grande opération nationale. Hier, le premier tronçon a été effectué de Nice à Aspremont.

L'esplanade Jacques-Cotta à Nice a été le point de départ hier matin de « la grande randonnée vers Paris ». Un événement pensé – sous le patronage de la commission nationale française pour l'Unesco – dans le cadre des Jeux olympiques et Paralympiques de Paris 2024. La Fédération française de randonnée en a profité pour se lancer un grand défi : faire briller la discipline !

« Une même passion »

Depuis hier et jusqu'au 10 mai, 16 villes françaises vont accueillir cette aventure incroyable. Des marcheurs de tout l'Hexagone vont donc converger vers la capitale. 80 départements seront traversés par 250 ambassadeurs. Au total : 10 000 km à travers les chemins de grande randonnée de France attendent les participants. Hier, première étape de l'aventure, avec un Nice-Aspremont. À 15 heures, les marcheurs partis de Nice au matin sont arrivés au village, accueillis par le maire Pascal Bonsignore et par l'association aspremontoise « Les marcheurs des Monts » (lire ci-contre). Dans la salle Honoré-Trastour, le président de la Fédération française de randonnée des Alpes-Maritimes, Philippe Tort est revenu sur le projet. « Tout a démarré il y a deux ans, quand la France a été retenue pour les Jeux olympiques, nous n'avons pas de reconnaissance dans le



Départ de Nice pour Aspremont, hier matin. (DR)

domaine olympique mais nous voulions montrer que nous existions, que la randonnée était un sport à part entière. Nous avons alors décidé de nous unir au niveau national pour une grande marche. L'idée, c'est de mettre en route tous les réseaux, animé par une même passion ».

20 millions de marcheurs en France

Il y a tout de même en France 20 millions de pratiquants, dont une grande partie n'est pas licenciée. Aujourd'hui, ils sont 600 inscrits. Et demain ? Les organisateurs espèrent

une belle émulation pour ce rendez-vous ouvert à tous. Et même si c'est juste pour quelques pas ! Dès ce dimanche matin, les marcheurs vont prendre la route pour rejoindre le GR 653A qui mène à Gattières, seconde étape de l'aventure. Vence, Roquefort-les-Pins, Mandé-

Un rendez-vous possible grâce aux forces vives locales

Le maire d'Aspremont, Pascal Bonsignore, était présent hier pour accueillir les premiers marcheurs lors de l'étape d'Aspremont. Il se réjouit de voir que son village est la seule étape du canton : « On se devait de recevoir ce projet en raison de la topographie de notre commune ! On a la chance d'avoir une association très active tout au long de l'année, avec les marcheurs des Monts ».

La majorité des adhérents pratique à la fois la marche nordique et la randonnée. Comme nous l'indique son président Marc Bof : « Nous avons résisté pendant le Covid et nous sommes toujours là ! ». L'association se réjouit de cette grande marche vers Paris, une note positive en ce début d'année pour tous les randonneurs de France.



Sur le GR 5 en direction du village d'Aspremont, hier. (DR)

lieu-la-Napoule et enfin Théoule-sur-Mer seront les prochaines étapes dans les Alpes-Maritimes. Elles sont organisées jusqu'à vendredi 19 janvier (95 km). Dans l'ombre de cette manifestation, les participants peuvent compter sur une armada de bénévoles issues des différen-

tes associations de randonneurs.

A.M-B

Savoir +

Pour participer gratuitement à la grande aventure, téléchargez l'application MaRando®. Pour suivre le parcours de l'aventure : alpes-maritimes.ffrandonnee.fr

Urgences

Sapeurs-pompiers : 18.
Police secours : 17.
Samu : 15.
Plateforme d'urgence : 112.
Samu social : 115.
Secours en mer : 196.
Pour personnes sourdes ou malentendantes : 114 (par SMS).
Secours en mer : 196.

NICE
Médecins : SOS médecins,

04.93.85.01.01.
Pharmacie de garde, jour :
Aéroport (terminal 2),
04.93.21.39.92.
Aire-Saint-Michel (av. Jules-Romain), 04.93.51.09.32.
Lyautey (31, av. Maréchal-Lyautey), 04.93.85.26.26.
Meherzi (2, place Grimaldi), 04.93.87.72.47.
Niçoise (41, av. de la République), 04.93.55.32.25.

Tatu (10, rue de Suisse), 04.93.88.33.81.
Pharmacie de garde, nuit : Riviera (66, av. Jean-Médecin), 04.93.62.54.44.
Urgences obstétricales et gynécologiques : hôpital Archet 2, 04.92.03.63.95.
Urgences enfants : fondation Lenval, 04.92.03.03.03.
TROIS CORNICHERS
Beautieu-sur-Mer, Eze, Saint-

Jean-Cap-Ferrat, Villefranche-sur-Mer
Médecin de garde : urgence, 05-53-35-51-21.
Pharmacie : Anglaise (45, bd Marinoni) à Beaulieu-sur-Mer, 04-93-01-00-35.

ARRIERE-PAYS
Contes, L'Escarène, Lucéram, Peille
Médecins de garde : 15

Pharmacies : 32.37.

RÉGION CAGNOISE

Cliniques :
- Saint-Jean (92-94, av. Dr-Maurice-Donat, à Cagnes-sur-Mer) : 24h/24, 04-92-13-53-33.
- Arnault-Tzanck (165, av. Dr-Maurice-Donat, à St-Laurent-du-Var) : 24h/24, 04-92-27-33-33.
Pharmacies de garde :
32.37 (24h/24) ou 3237.fr